



Zürich tanzt

«Zürich tanzt» ist ein Tanzfest für jedermann. Tanzperformances, Tanz entdecken, selber tanzen – Tanz in der ganzen Stadt an einem langen Wochenende im Mai. Die Agentur Studio Roth&Maerchy entwickelte für das Festival ein Bildkonzept, das die Teilnehmenden selbst in den Mittelpunkt stellt, immer in Kombination mit einer Bildidee, einem visuellen Twist. Für 2014 galt es, die Protagonisten mit Klebeband auf den Boden zu tapen, die Bewegungsfreiheit zu kappen. Die Idee gefiel mir sehr. Ich wollte Bilder machen, die etwas Alltägliches ausstrahlen und doch überraschen. Bilder, die Fragen stellen, die auch irritieren und letztlich animieren, in Zürich zu tanzen. Es braucht nicht viel, um sich vom Tape zu befreien. Mit dem Fotografieren fixiere ich diesen Moment der Bewegung. Das Klebeband unterstützt den Akt auf eine einfache, verspielte Art. Die Kampagne erreichte durch Kooperationen mit der Stadt Zürich und der VBZ ein breites Publikum (Plakatkampagne, Programmheft, Flyerversand etc.). Zudem wurde das Publikum online aufgefordert, sich mit eigenen Taping-Bildern zu verewigen und so Teil der Kampagne zu werden.

Kategorie: Werbung

Agentur: Studio Roth&Maerchy

Kunde: Verein Zürich tanzt / Präsidialabteilung der Stadt Zürich

Publikation: Plakate, Programmheft

Anderes: Online-Newsletter und Website

Bilder: 5

Roland Tännler

Hafnerstrasse 61

8005 Zürich

Schweiz

Telefon: +41 43 960 30 40

Mobile: +41 79 432 46 52

mail@rolandtaennler.ch

www.rolandtaennler.ch

Fotopreis der Werbewoche